

BBQ～異文化を食す!～



第百十二号

七月十五日
曇時々晴れ



恒例! BBQ開催!

京都は祇園祭の一色、市内は大変な賑わいをみせる中、所内で毎年恒例のBBQを開催しました。今回は昨年とは趣向を替えて、異文化を食すと題し、他国の食材、調味料、飲み物、料理法などを取り入れBBQを行いました。一昨年同様テントを張り日射対策を行いながら、席の配置も対面式として雰囲気作りにも工夫を凝らしました。



多様な国の食材・飲み物を取り揃えました



雑談も交えながら、BBQを楽しみました。



田嶋さんから所員みんなへすいかを差し入れ!



みんなでハイチーズ!



楽しい一日だったね!



すいか割りもしながらおいしく頂きました!

～竣工物件のお知らせ～

土曜研修 夏季講習



大玄関正面



日本庭園側



回廊



大玄関内部

「史跡天野山金剛寺 境内整備事業」
大阪府河内長野市にある登録有形文化財 金剛寺 本坊大玄関の耐震補強案策定及び構造補強の設計を行いました。補強方法や補強部材の納まりについては次の4点に留意して設計しました。
・意匠性に配慮し、補強部材は極力見え隠れの場所に取り付ける。
・既存の耐震要素と比較し著しく剛性の高いものや変形能力の劣るもので補強することは避ける。
・今回の補強であることがわかるようにする。補強部材は取り外すことができ、取り外せば原形が分かるように取り付ける。
・構造補強のために既存の部材を変質させ、強引な接着によって、将来的に解体を不能にするようなことを避ける。



夏季講習の様子

若狭 沙代



所員間で意見交換

○天野山金剛寺について
建物を調査する中で不思議な点があっても、昔の図面が今日のように残っているわけではなく、なぜ現在の建物形状なのか、結論にたどり着くまで歴史を調べたり経験値を養ったりとということが、やはり設計には必要不可欠だということを再認識できました。

○設計の進め方について
設計とは何をすることなのか、何を考えることなのかを改めて考える時間となりました。
設計との向き合い方について初心に戻り、今後の設計業務により一層頑張りたいと思います。

田嶋 慶也

土用の丑



みんなでいただきます



大きなうなぎ!

今年の土用の丑の日は30日(日曜日)ですが、28日に所長企画として、うなぎをふるまっていたいただきました。年々厳しくなる夏、危険な暑さともいわれていますが、滋養強壮にも効くうなぎを食べ、夏バテになることなく、元気に京都の夏を乗り越えていきたいと思えます。ごちそうさまでした。



鶏鉾



夜の白楽天山

【京都夏の風物詩 祇園祭】
今年の祇園祭は4年ぶりに例年通りの開催となりました。先祭りとは後祭りに分けて開催され、事務所の近くには先祭りで巡行する鶏鉾・白楽天山等点在します。7月中の事務所周辺はお祭りムードとなります。

【所員の休日 TOPICS】
16日祇園祭の宵山に行きました。屋台で唐揚げや焼きそばを食べ、祭りを堪能しました。京都出身なので、小さい時から何回も行ったことがありますが、何度行っても祭りの雰囲気は良かったです。柴田優斗